Épico, yeah.

He comenzado un diálogo, yo le dije que tomara mis pálpitos, porque es de allí donde sale este hábito, y en esos segundos súbitos, esto me respondió: Dale calma a esta vida urgente, solo tú sabrás el momento excelente, tampoco esperar mientras ves pasar la gente, si llega, llega y solo llegará, sin darle tanta mente. Qué me depara?, bajo la luz de una lámpara, si conoces el peso de mis sueños, cuál es la báscula? Y así se fue, así sin más, porque hasta ahí duraba la instrumental. La música en un compás dice todo lo que de mi boca tú vas a escuchar, yeah, detrás de la máscara del ego, ahí es donde yo juego.